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Lehre über die Wiederherstellung der Kanzel 
- gegeben von Prophet Dr. Owuor am 10.9.2024 – Pastorenkonferenz in Seoul, 
Südkorea 
 
Bist du bereit für den christlichen Glauben zu sterben?  
Hast du denselben wertvollen Glauben erhalten wie die Apostel in der Bibel (das ist die 
Herausforderung für die heutigen Christen). 
Der HERR hat fortwährend über das Kommen des MESSIAS gesprochen. Der Grund dafür ist, 
dass ER möchte, dass du in den Himmel eintrittst. 
Der HERR sagt, dass das LAMM GOTTES im Zentrum des Thrones den gleichen Lobpreis wie 
GOTT DER VATER genießt und die Stabilität für die Errettung bringt, die wir haben. Wer ist es, 
der für uns starb? 
 
Daniel 12,1  
Zu jener Zeit wird sich der große Fürst Michael erheben, der für die Kinder deines Volkes 
einsteht; denn es wird eine Zeit der Drangsal sein, wie es noch keine gab, seitdem es Völker 
gibt, bis zu dieser Zeit. Aber zu jener Zeit wird dein Volk gerettet werden, jeder, der sich in dem 
Buch eingeschrieben findet. 
 
Offenbarung 12,6  
Und die Frau floh in die Wüste, wo sie einen von Gott bereiteten Ort hat, damit man sie dort 1 
260 Tage lang ernähre.  
 
Wir sprechen von der großen Trübsal und der Verfolgung der Heiligen. Der HERR wird Israel 
beschützten, aber nur jene, die das glorreiche LAMM GOTTES akzeptieren, werden gerettet. 
Jeder muss das glorreiche LAMM GOTTES akzeptieren, um errettet zu werden. 
 
GOTT betont die Wichtigkeit der Gerechtigkeit, und den Lohn der Prediger der Gerechtigkeit 
vor seinem Thron. 
 
Daniel 12, 1-7   
1 Zu jener Zeit wird sich der große Fürst Michael erheben, der für die Kinder deines Volkes 
einsteht; denn es wird eine Zeit der Drangsal sein, wie es noch keine gab, seitdem es Völker 
gibt, bis zu dieser Zeit. Aber zu jener Zeit wird dein Volk gerettet werden, jeder, der sich in dem 
Buch eingeschrieben findet. 2 Und viele von denen, die im Staub der Erde schlafen, werden 
aufwachen; die einen zum ewigen Leben, die anderen zur ewigen Schmach und Schande. 3 
Und die Verständigen werden leuchten wie der Glanz der Himmelsausdehnung, und die, 
welche die Vielen zur Gerechtigkeit weisen, wie die Sterne immer und ewiglich. 4 Du aber, 
Daniel, verschließe diese Worte und versiegle das Buch bis zur Zeit des Endes! Viele werden 
darin forschen, und die Erkenntnis wird zunehmen. 5 Und ich, Daniel, schaute, und siehe, da 
standen zwei andere da, der eine an diesem Ufer des Flusses, der andere am jenseitigen Ufer 
des Flusses. 6 Und einer sprach zu dem in Leinen gekleideten Mann, der oberhalb der Wasser 
des Flusses stand: Wie lange wird es dauern, bis diese unerhörten Zustände zu Ende sind? 7 
Da hörte ich den in Leinen gekleideten Mann, der oberhalb der Wasser des Flusses war, wie er 
seine Rechte und seine Linke zum Himmel erhob und bei dem schwor, der ewig lebt: Eine Zeit, 
zwei Zeiten und eine halbe Zeit; und wenn die Zerschmetterung der Kraft des heiligen Volkes 
vollendet ist, so wird das alles zu Ende gehen! 
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DER, DER ewig lebt ist JEHOVA. 
 
Viele Male hat der HERR seinen Propheten die große Trübsal gezeigt. ER schwor, dass die 
große Trübsal geschehen MUSS. 
 
Offenbarung 19, 6-9 
6 Und ich hörte etwas wie die Stimme einer großen Volksmenge und wie das Rauschen vieler 
Wasser und wie der Schall starker Donner, die sprachen: Halleluja! Denn der Herr, Gott, der 
Allmächtige, hat die Königsherrschaft angetreten! 7 Lasst uns fröhlich sein und jubeln und ihm 
die Ehre geben! Denn die Hochzeit des Lammes ist gekommen, und seine Frau hat sich bereit 
gemacht. 8 Und es wurde ihr gegeben, sich in feine Leinwand zu kleiden, rein und glänzend; 
denn die feine Leinwand ist die Gerechtigkeit der Heiligen. 9 Und er sprach zu mir: Schreibe: 
Glückselig sind die, welche zum Hochzeitsmahl des Lammes berufen sind! Und er sprach zu 
mir: Dies sind die wahrhaftigen Worte Gottes!  
 
GOTT spricht kontinuierlich von dem glorreichen Kommen des MESSIAS. 
Wenn der Tag unseres Eintritts, der Tag der Hochzeit des LAMMES kommt und du wahrlich 
vorbereitet bist und in den Himmel eintrittst, wird es eine historische Feier im Königreich 
GOTTES geben. Es ist der historische Tag, wenn der Himmel die Früchte des Kreuzes sehen 
wird. Die Narben des Missbrauchs von JESUS können gesehen werden, weil ER den Himmel 
mit von Menschen zugesetzten Narben betrat, den Nagelwunden.  
Es wird ein historisches Fest im Himmel geben, von dem man noch nie gehört hat. Sie haben 
gefragt, wo ist die Belohnung / Wiedergutmachung für diese Verletzungen. 
Der HERR sagt, dass menschliche Anstrengung nicht ausreicht, nur GOTT selbst bedeckt die 
Nacktheit des Menschen. 
Das Gewand der Gerechtigkeit, dieses Gewand wird nicht an diesem Tag der Entrückung 
vorbereitet, sondern es wird jetzt schon vorbereitet, deshalb stelle sicher, dass dein Gewand 
(dein Herz) keine Flecken der Sünde hat. 
 
1. Mose 2, 7 
Da bildete Gott der HERR den Menschen, Staub von der Erde, und blies den Odem des Lebens 
in seine Nase, und so wurde der Mensch eine lebendige Seele.  
 
1. Mose 3, 21 
Und Gott der HERR machte Adam und seiner Frau Kleider aus Fell und bekleidete sie.  
 
Offenbarung 19,9 
Und er sprach zu mir: Schreibe: Glückselig sind die, welche zum Hochzeitsmahl des Lammes 
berufen sind! Und er sprach zu mir: Dies sind die wahrhaftigen Worte Gottes!  
 
Der HERR sagt, dass die Gemeinde heutzutage feinstes Leinen (das Gewand der 
Gerechtigkeit) tragen sollte, welches strahlend und rein ist, sodass wenn die Welt auf die 
Gemeinde schaut, ihre Heiligkeit sieht. 
Wir müssen unsere Seelen auf unserem ewigen Zuhause, dem Königreich GOTTES verankern. 
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Philipper 3, 20 - 21 
20 Unser Bürgerrecht aber ist im Himmel, von woher wir auch den Herrn Jesus Christus 
erwarten als den Retter, 21 der unseren Leib der Niedrigkeit umgestalten wird, sodass er 
gleichförmig wird seinem Leib der Herrlichkeit, vermöge der Kraft, durch die er sich selbst auch 
alles unterwerfen kann.  
 
Lukas, 12, 35 – 40  
35 Eure Lenden sollen umgürtet sein und eure Lichter brennend; 36 und seid Menschen gleich, 
die ihren Herrn erwarten, wenn er von der Hochzeit aufbrechen wird, damit, wenn er kommt 
und anklopft, sie ihm sogleich auftun. 37 Glückselig sind jene Knechte, welche der Herr, wenn 
er kommt, wachend finden wird! Wahrlich, ich sage euch: Er wird sich schürzen und sie zu 
Tisch führen und hinzutreten und sie bedienen. 38 Und wenn er in der zweiten Nachtwache 
kommt oder in der dritten Nachtwache kommt und sie so findet, glückselig sind jene Knechte! 
39 Das aber erkennt: Wenn der Hausherr wüsste, zu welcher Stunde der Dieb käme, so würde 
er wachen und nicht in sein Haus einbrechen lassen. 40 Darum seid auch ihr bereit! Denn der 
Sohn des Menschen kommt zu einer Stunde, da ihr es nicht meint. 
 
Lukas 2, 8 – 12 
8 Und es waren Hirten in derselben Gegend auf dem Feld, die bewachten ihre Herde in der 
Nacht. 9 Und siehe, ein Engel des Herrn trat zu ihnen, und die Herrlichkeit des Herrn 
umleuchtete sie; und sie fürchteten sich sehr. 10 Und der Engel sprach zu ihnen: Fürchtet euch 
nicht! Denn siehe, ich verkündige euch große Freude, die dem ganzen Volk widerfahren soll. 
11 Denn euch ist heute in der Stadt Davids der Retter geboren, welcher ist Christus, der Herr. 
12 Und das sei für euch das Zeichen: Ihr werdet ein Kind finden, in Windeln gewickelt, in der 
Krippe liegend. 
 
Der HERR sagt, dass es zwei Arten von Christen im Hause GOTTES gibt, die 
ursprüngliche/wahrhaftige Gemeinde und die falsche Gemeinde: Jene die auf den MESSIAS 
wartet und jene, die auf die Welt fokussiert ist. 
 
Der HERR sagt, dass der Engel zu den Hirten kam, die die Nachtwache hielten, als alle anderen 
jedoch schliefen. Der Engel gab ihnen bekannt, dass der Retter geboren worden ist. 
Der HERR sagt, dass wir diese Art des Gehorsams brauchen, während wir auf den MESSIAS 
warten. Unser Gehorsam sollte dem Gehorsam von Abraham gleichen, Abraham gehorchte 
blind. 
 
DIE KRITISCHE UNTERHALTUNG IN DER VISION VOM 8. DEZEMBER 2021 
- DIE HÖLZERNE KANZEL, DIE VOM HIMMEL HERAB KAM 
Der HERR sagt, unabhängig vom weltweiten Glaubensabfall, dass die Kraft des HERRN 
ausreichend zur Wiederherstellung des wahren Evangeliums ist. 
Die Kanzel ist die mächtigste, und wichtigste Einrichtung, die GOTT auf der Erde 
zurückgelassen hat. Es ist der Ort, an dem die Botschaft von JAHWE ausgetragen wird. Und 
nur die Botschaft von JAHWE kann ein Volk, welches auf den Weg in den Feuersee ist, dazu 
bringen in das Königreich GOTTES einzutreten. Aber wenn die Kanzel des HERRN verschmutzt 
ist, ist die Kanzel nicht mehr die SEINE. Wenn die Kanzel verschmutzt ist, lehnt ER sie ab. 
Es ist eine furchtbare Sache für den HERRN, wenn ER sagt, dass er dich ausspeien möchte. 
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Lukas 2, 25 – 30 
25 Und siehe, es war ein Mensch namens Simeon in Jerusalem; und dieser Mensch war gerecht 
und gottesfürchtig und wartete auf den Trost Israels; und der Heilige Geist war auf ihm. 26 
Und er hatte vom Heiligen Geist die Zusage empfangen, dass er den Tod nicht sehen werde, 
bevor er den Gesalbten des Herrn gesehen habe. 27 Und er kam auf Antrieb des Geistes in den 
Tempel. Und als die Eltern das Kind Jesus hineinbrachten, um für ihn zu tun, was der Brauch 
des Gesetzes verlangte, 28 da nahm er es auf seine Arme, lobte Gott und sprach: 29 Nun, 
Herr, entlässt du deinen Knecht in Frieden nach deinem Wort! 30 Denn meine Augen haben 
dein Heil gesehen, 
 
Johannes 5, 5 – 8 
5 Es war aber ein Mensch dort, der 38 Jahre in der Krankheit zugebracht hatte. 6 Als Jesus 
diesen daliegen sah und erfuhr, dass er schon so lange Zeit [in diesem Zustand] war, spricht er 
zu ihm: Willst du gesund werden? 7 Der Kranke antwortete ihm: Herr, ich habe keinen 
Menschen, der mich in den Teich bringt, wenn das Wasser bewegt wird; während ich aber 
selbst gehe, steigt ein anderer vor mir hinab. 8 Jesus spricht zu ihm: Steh auf, nimm deine 
Liegematte und geh umher! 
 
1. Mose 22, 1 – 2 
1 Und es geschah nach diesen Begebenheiten, da prüfte Gott den Abraham und sprach zu ihm: 
Abraham! Und er antwortete: Hier bin ich. 2 Und er sprach: Nimm doch deinen Sohn, deinen 
einzigen, den du lieb hast, Isaak, und geh hin in das Land Morija und bringe ihn dort zum 
Brandopfer dar auf einem der Berge, den ich dir nennen werde! 
 
Der HERR stellte die Frage: Ist der HERRGOTT nicht berechtigt die Wiederherstellung der 
Kanzel zu befehlen/anzuordnen, wenn heutzutage falsche Propheten in der Gemeinde ein 
weltliches Evangelium predigen?  
Sie antworteten, dass der HERR tatsächlich berechtigt ist die Kanzel zu verändern. Einige 
Leute zahlen sogar Geld für ihr sogenanntes „prophetisches Wort.“ 
 
Offenbarung 3, 14 – 22 
14 Und dem Engel der Gemeinde von Laodizea schreibe: Das sagt der »Amen«, der treue und 
wahrhaftige Zeuge, der Ursprung der Schöpfung Gottes: 15 Ich kenne deine Werke, dass du 
weder kalt noch heiß bist. Ach, dass du kalt oder heiß wärst! 16 So aber, weil du lau bist und 
weder kalt noch heiß, werde ich dich ausspeien aus meinem Mund. 17 Denn du sprichst: Ich 
bin reich und habe Überfluss, und mir mangelt es an nichts! — und du erkennst nicht, dass du 
elend und erbärmlich bist, arm, blind und entblößt. 18 Ich rate dir, von mir Gold zu kaufen, 
das im Feuer geläutert ist, damit du reich wirst, und weiße Kleider, damit du dich bekleidest 
und die Schande deiner Blöße nicht offenbar wird; und salbe deine Augen mit Augensalbe, 
damit du sehen kannst! 19 Alle, die ich lieb habe, die überführe und züchtige ich. So sei nun 
eifrig und tue Buße! 20 Siehe, ich stehe vor der Tür und klopfe an. Wenn jemand meine 
Stimme hört und die Tür öffnet, so werde ich zu ihm hineingehen und das Mahl mit ihm essen 
und er mit mir. 21Wer überwindet, dem will ich geben, mit mir auf meinem Thron zu sitzen, so 
wie auch ich überwunden habe und mich mit meinem Vater auf seinen Thron gesetzt habe. 22 
Wer ein Ohr hat, der höre, was der Geist den Gemeinden sagt!  
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Die Kraft der Errettung ist das BLUT VON JESUS und das KREUZ ist das Herz des Evangeliums. 
Wenn du das BLUT und das KREUZ JESU entfernst und ein anderes Evangelium predigst, ist 
GOTT berechtigt die Kanzel zu verändern. 
Viele Leute sagen von sich, sie hätten DEN HEILIGEN GEIST, stellen Wohlstand und Komfort 
jedoch an erster Stelle in ihrem Leben. Die Kanzel muss die Botschaft des HERRN verbreiten, 
die Botschaft vom Königreich GOTTES. Deshalb ist GOTT DER VATER berechtigt, hinzugehen 
und die Kanzel zu ersetzen. Heutzutage sieht man, dass die Gemeinde sehr beschäftigt ist mit 
ihren eigenen Programmen, selbst wenn GOTT SEINE STIMME sendet, um die Gemeinde 
vorzubereiten. 
Wir leben in einer kompromittierten Welt, eine Welt voller Kompromisse. Wenn du eine 
Flasche Wasser kaufen willst, musst du genau hinschauen, ob sie echt oder gefälscht ist. Sogar 
die Nachrichten sind öfters falsche Nachrichten, es gibt Fehlinformationen und 
Uninformiertheit/Unwissenheit. Du musst genau hinschauen, denn Kompromisse führen in 
den Tod. Man hört, dass Gebäude eingestürzt sind, weil die Baumaterialien nicht in Ordnung 
waren. Und dieser Kompromiss ist in die Gemeinde gekommen, auch das Evangelium wurde 
verändert. 
 
2. Timotheus 4, 3 – 4 
3 Denn es wird eine Zeit kommen, da werden sie die gesunde Lehre nicht ertragen, sondern 
sich selbst nach ihren eigenen Lüsten Lehrer beschaffen, weil sie empfindliche Ohren haben; 4 
und sie werden ihre Ohren von der Wahrheit abwenden und sich den Legenden zuwenden.  
GOTT ist berechtigt seine PROPHETEN zu senden um die Kanzel zu ersetzten, abzuschaffen und 
eine himmlische Kanzel zu installieren. 
Der HERR ist berechtigt die Kanzel auszuwechseln, weil veränderte Botschaften gepredigt 
wurden, die es leicht machten, die moralischen Ordnungen GOTTES zu verändern. 
 
Jesaja 29, 13 
13 Weiter spricht der Herr: Weil sich dieses Volk mit seinem Mund mir naht und mich mit 
seinen Lippen ehrt, während es doch sein Herz fern von mir hält und ihre Furcht vor mir nur 
angelerntes Menschengebot ist 
 
Diese Botschaft des Wohlstandsevangelium, die gepredigt wurde, hat Christen dazu verleitet 
die Sünde zu verharmlosen und zielte darauf ab die Schwere der Sünde zu verringern. Die 
moderne Kanzel würdigt den größten Spender. Jene, die das meiste geben, können nicht 
getadelt werden, der Pastor beschützt sie. Selbst wenn sie fast nackt in die Gemeinde kommt, 
indem sie hautenge Kleidung trägt, hört man den Ordner sagen, oh nein sage nichts zu ihr, sie 
ist die größte Geberin. Doch das wahre Evangelium des HERRN schaut nicht auf den sozialen 
Status oder auf die soziale Stellung. 
 
Galater 1, 10 
Rede ich denn jetzt Menschen oder Gott zuliebe? Oder suche ich Menschen zu gefallen? Wenn 
ich allerdings den Menschen noch gefällig wäre, so wäre ich nicht ein Knecht des Christus.  
 
Heutzutage stellen die Christen in der Gemeinde ihre Bildung zur Schau, ihre Stellung in der 
Gesellschaft, man findet Stühle, die für bestimmte Leute reserviert sind. Sie wählen aus, 
welche Bibelstellen zu lesen sind. Heute sehen die Christen und die Welt gleich aus und 
benehmen sich beide gleich, leider so als ob der Tod von JESUS keine Auswirkungen hätte.  
Wie kannst du wiedergeboren sein und gleichzeitig die Welt lieben? 
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Der HERR ist berechtigt die Kanzel zu verändern. Die Christen von heute mögen bekennen, 
dass sie JESUS lieben, aber sie sind nicht bereit IHM ihr ganzes Herz hinzugeben. Die heutige 
moderne Gemeinde liebt die Welt sehr. Der HERR sagt, wir sind nicht von der Welt. Die 
heutige Gemeinde hat ihre eigenen Standards der Rechtschaffenheit. 
 
Die moderne Gemeinde hat ihren eigenen Standard für Rechtschaffenheit, wenn man sich das 
Evangelium anhört, dass an der Kanzel gepredigt wird. Viele Christen schämen sich den 
Namen von JESUS an ihrem Arbeitsplatz auszusprechen. Sie wollen nicht, dass die Leute 
wissen, dass sie wiedergeboren sind. Die heutige moderne Gemeinde sammelt ihre Schätze 
hier auf Erden. Sie leben, als ob sie schon angekommen wären. Die moderne Gemeinde hat 
sich hier auf Erden niedergelassen, sie ist angekommen und fühlt sich hier auf Erden wohl. 
Diese Gemeinde sammelt ihre Schätze hier auf Erden, statt für das ewige Königreich GOTTES 
(siehe Kolosser 3, 1-5). Aber der HERR ist gekommen, dass wir verstehen, dass die Erde hier 
nicht unser Zuhause ist, du gehörst zu dem ewigen Zuhause der Gerechten. Die Stunde um 
wiedergeboren zu sein und die Trompete zu blasen ist jetzt. 
Der Modernismus in der christlichen Errettung hat die Sünde verharmlost, hat die Heiligkeit 
GOTTES verharmlost und hat die Hölle verharmlost! 
 
GOTT IST BERECHTIGT DIE KANZEL ZU VERÄNDERN 
 
Heutige Christen fühlen sich selbstbestimmt und selbstzufrieden. Einmal wiedergeboren 
immer wiedergeboren, sagen sie und dass sie so in den Himmel kommen. Sie denken, dass sie 
in den Himmel kommen, obwohl sie nackt vor dem HERRN sind. 
Erinnere dich, was die Selbstbestimmung/ Selbstzufriedenheit/ Selbstgerechtigkeit Israels 
verursachte, GOTT hat die Zeit angehalten... und jetzt muss Israel durch die Trübsal gehen. 
 
DER HERR FRAGT, GEHST DU IN DEN HIMMEL NACKT, SO WIE DU BIST? 
Heute ist man demokratisch in der Gemeinde, man stimmt über den Pastor ab und 
theologische Seminare ersetzten die Berufung von GOTT.  
Wir müssen das wahre Evangelium zurück bringen mit Wirksamkeit. 
Die Art des Evangeliums, welches gepredigt wird, bestimmt Folgendes: 
1. ob du wiedergeboren bist oder nicht 
2. wie du dein Leben lebst, heilig oder nicht 
3. ob du den schmalen oder den breiten Weg gehst 
4. ob du in den Himmel oder in die Hölle eintrittst 
 
Heutzutage haben die Menschen GOTT vom Thron nehmen wollen, von der ersten Stelle in 
ihrem Leben. Sie haben GOTT an die zweite Stelle in ihrem Leben gesetzt. Vielleicht steht 
sogar ihr Onkologe oder ihr Diabetes Arzt an erster Stelle. Sie sagen, sie werden GOTT später 
um Rat fragen. GOTT wird nicht seine IHM angemessene Position der Ehre gegeben! 
ER muss es verändern. Das Evangelium muss sich verändern. 
Die Botschaft ist folgende: DER HER SAGT, BRINGT MEIN EVANGELIUM ZURÜCK, BRINGT ES 
ZURÜCK! 
 
Offenbarung 14, 6 
Und ich sah einen anderen Engel inmitten des Himmels fliegen, der hatte ein ewiges 
Evangelium zu verkündigen denen, die auf der Erde wohnen, und zwar jeder Nation und jedem 
Volksstamm und jeder Sprache und jedem Volk. 
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Der HERR sagt, dass die Zeit für Lügen in der Gemeinde vorbei ist! Da der HERR seinen 
PROPHETEN in dein Land gesendet hat ist es kein Witz! Der PROPHET des HERRN ist kein Witz, 
denn er sieht die Ewigkeit der Menschen und wo sie enden werden. Deshalb kann er zum 
HERRN schreien für die Seelen. 
Das wahre Evangelium zurückzubringen ist höchste Priorität, wenn das ewige Evangelium 
gepredigt wird, muss ein Krüppel aufstehen! Das ist die KRAFT DES EWIGEN EVANGELIUMS 
und der HERR will, dass wir das ewige Evangelium zurück an die Kanzel bringen. 
 
Offenbarung 6, 9 – 11 
9 Und als es das fünfte Siegel öffnete, sah ich unter dem Altar die Seelen derer, die 
hingeschlachtet worden waren um des Wortes Gottes willen und um des Zeugnisses willen, das 
sie hatten. 10 Und sie riefen mit lauter Stimme und sprachen: Wie lange, o Herr, du Heiliger 
und Wahrhaftiger, richtest du nicht und rächst nicht unser Blut an denen, die auf der Erde 
wohnen? 11 Und jedem von ihnen wurden weiße Kleider gegeben, und es wurde ihnen gesagt, 
dass sie noch eine kleine Zeit ruhen sollten, bis auch ihre Mitknechte und ihre Brüder vollendet 
wären, die auch wie sie getötet werden sollten.  
 
In Offenbarung 3 Vers 10 spricht der HERR von Einwohnern der Erde, damit meint ER gottlose 
Menschen. 
Das ewige Evangelium wurde schon vor der Schöpfung der Erde entworfen, das ist die 
vergangene Ewigkeit. Und dieses ewige Evangelium, obwohl es ewig ist, wird es nicht ewig 
existieren, es wird nicht für immer verfügbar sein, sondern nur für die Zeit des langen Leiden 
GOTTES. 
Das ewige Evangelium ist ein universales Evangelium; für alle Nationen, Stämme, Sprachen, 
Völker und das ganze Universum. Schließlich haben wir erkannt, dass wir das Evangelium an 
die Kanzel zurückbringen müssen. 
 
Offenbarung 7, 9 
Nach diesem sah ich, und siehe, eine große Schar, die niemand zählen konnte, aus allen 
Nationen und Stämmen und Völkern und Sprachen; die standen vor dem Thron und vor dem 
Lamm, bekleidet mit weißen Kleidern, und Palmzweige waren in ihren Händen. 
 
Das ewige Evangelium hat Kraft, wenn du es predigst, wird es vom Himmel bezeugt. Es 
kommt von oben herab und es ist ganz anders als das horizontale Evangelium. 
Das ewige Evangelium ist die Jakobs Leiter, die vom Himmel herab gelassen wurde für die 
Menschen, wogegen das horizontale Evangelium ein Turmbau zu Babel ist, wo versucht wird 
GOTT mit materiellem Wohlstand zu erreichen. Das ewige Evangelium kommt vom Thronsaal 
GOTTES innerhalb der Bundeslade. 
Wenn du das ewige Evangelium predigst, musst du es mit Kraft und unabhängig von der 
öffentlichen Meinung predigen. Es muss die Sünde tadeln, weil es GOTTES Liebe und Gnade 
ist, der letzte Aufruf zur Errettung! 
 

Bereut und bereitet den Weg – der MESSIAS kommt! 
 
Hebräer 12, 14  
Jagt dem Frieden nach mit jedermann und der Heiligung, ohne die niemand den 
Herrn sehen wird. 


